
Modaes

Perfiles



Carmen March

Diseñadora

Carmen March fue hasta junio de 2015 directora creativa de Pedro del Hierro, enseña del grupo Cortefiel. Formada en la Institución Artística de Enseñanza (Iade) de Madrid, Carmen March dio sus primeros pasos en el mundo de la moda colaborando con Javier Larraínzar y Duyos. En 2000 se asoció con Juanjo Oliva creando la firma Egotherapy y en 2004 debutó en Pasarela Gaudí. La diseñadora se declara influenciada por Karl Lagerfeld o incluso por creadores más clásicos como Balenciaga. Algunos famosos, como Madonna, se han apuntado a sus diseños, que buscan combinar la elegancia y el lujo (detalles como los bordados en oro son habituales), sin perder por ello la delicadeza y la preocupación por la silueta femenina. En 2010 cerró su firma por dificultades económicas.